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Каждый человек уникален. 
Не спрашивайте у других, как вам поступить, что есть правильно, а что есть
неправильно. Наша жизнь похожа на эксперимент, в ходе которого и выявляется, что
хорошо, а что плохо. Совершая ошибки, вы получаете опыт, который тоже принесет
пользу.
Стремление быть не таким как все, необычным — это обычное желание человека. А
расслабиться и стать обычным — это по истине необычный поступок.  
Жизнь, это великая тайна, которую нельзя предсказать. Но многие люди стремятся
сделать свою жизнь предсказуемой. В предсказуемой жизни есть стабильность, есть
предопределенность. Человек стремится к предсказуемой жизни, потому что в ней нет
страха, в ней нет сомнений. Но будет ли в такой жизни возможность дальнейшего
роста? Если у вас не будет риска, сможете ли вы вырасти? Если не будет страха,
сможете ли вы укрепить свое сознание и воспитать силу духа? Если не будет ошибок,
разве вы узнаете, куда вам нужно идти? Если в вашей жизни не будет дьявола, сможете
ли вы познать Бога?
Все меняется каждый момент. Человек, как река. Сегодня она течет в одну сторону,
завтра — в другую. Вы не встретите одного и того же лица дважды, так как оно
меняется. Не нужно иметь острое зрение, чтобы увидеть это. Слушайте себя, свое
сознание. Все решает восприятие и осознанность. Пробудите себя, если вы
остановились и чувствуете, что что-то в вашей жизни идет не так. Пробудитесь.
Щипните себе, себя, а не другого человека. Откройте глаза и слушайте свое сознание.
Ничего не ждите. Ждать — значит, допускать вариант, что вас обманут, предадут или
используют. Вначале станьте уединенным и получайте радость и удовольствие от
самого себя. Если к вам кто-то придет — хорошо. Если никто не придет, то вы ничего не
упускаете, так как никого не ждете.
Любое действие ведет к результату. Если хотите чего-то добиться, просто проявите
внимательность и бдительность к самому себе. Успешный и зрелый человек — это тот,
кто в ходе наблюдений за собой нашел, что для него хорошо, а что плохо, что правильно,
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а что нет. В этом случае он становится авторитетным. Даже если все вокруг будут
говорить, что он делает неправильно, для него ничего не изменится, так как у него есть
личный опыт, на который он может опираться. Этого достаточно.
Не принимайте все слишком серьезно. Такое поведение может стать обузой для вас.
Учитесь больше смеяться, смех так же свят, как и молитва... 
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